

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten die meine liebe Schwester

Hildegard Mühlich

auf ihrem letzten Weg begleitet haben und ihre Anteilnahme
auf vielfältige Art und Weise zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pater Ivan Lobo für seine tröstenden Worte
- Herrn Dr. med. Ntokalou mit Team für die jahrelange gute ärztliche Betreuung
- dem Pflegepersonal von Ebene 3 im Pflegeheim St. Vinzenz für die gute Pflege
- der TrauerHilfe Appel für die stilvolle Gestaltung der Trauerfeier

Im Namen aller Angehörigen
Werner und Leonie Leibfried

Neckarsulm, im November 2018